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Schriftliche Anfrage

Der Abgeordneten Klubobfrau Birgit Obermüller

an LR Mario Gerber

betreffend Novellierung Tourismusgesetz

Erklärung:

Die aktuelle Novellierung des Tiroler Tourismusgesetzes löste zahlreiche Diskussionen aus. Nicht nur bei 
den Tourismusbetrieben, sondern vor allem in den unterschiedlichen Sparten der Wirtschaftskammer. 
Der zuständige LR Mario Gerber kündigte daraufhin medial an, erneut Gespräche zu führen.

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen:

Wann finden diese Gespräche mit den einzelnen Spartenvertretern der Wirtschaftskammer konkret statt?
Mit welchen Sparten werden bzw. wurden Gespräche geführt?
Was sind die konkreten Ziele dieser Gespräche?
In wie fern werden die Ergebnisse dieser Gespräche in eine Novellierung des Tourismusgesetzes einfließen?
Ist eine neuerliche Novellierung des Tourismusgesetzes nach Abschluss dieser Gespräche geplant?

Wenn ja, wann wird diese kommen?
wenn nein, warum werden bzw. wurden diese Gespräche geführt? 

Mit welchen Spartenvertretern der Wirtschaftskammer wurden vor der Novellierung konkret Gespräche 
geführt?
Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die Anfragebeantwortung:
a) Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung involviert?
b) Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an (Angabe in Halbstunden, z.B.
1,5h)?
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